



上越市立大湯町小学校

湯小だより

HP <http://www.ohgata-e.jorne.ed.jp> メール ohgata-e@jorne.or.jp

令和3年4月



「どうぞ」「ありがとう」のリレー



上の写真は、入学式の翌日、1年2組が帰りの支度をしているときの様子です。学級担任がプリント類の配付の仕方を教えていました。前の子は、自分の分を抜き取ったら、後ろの子に、「どうぞ。」と言って渡します。後ろの子は、「ありがとう。」と言って受け取ります。子供たちは、次々に「どうぞ。」「ありがとう。」のリレーをしていきます。プリントと共に温かい心もリレーされていきました。

学級担任は、1年生になって初めての配付時に、この「どうぞ。」「ありがとう。」のマナーを、機を逃さず指導したのです。他の配付物は、個々のお便りケースに入れて一人ずつ呼名して配った後だったので、このマナーを教えるためにあえて1枚だけ残しておいたのだと思います。

1年生は、児童玄関に足を踏み入れてから教室の席に着くまでに、たくさんの手順や決まった動作を覚え、すべて自分でしなければなりません。機械的なルーティンの中にあって、心と心をつなぐ小さな配慮が子どもたちの温かい心を育みます。「幸せな学校」に向かって歩み出した1年生です。

1年生64名、元気に入學しました！



4月8日（木）に大湊町小学校の入学式を行いました。今年度も、新型コロナウイルス感染症防止対策のため、新入生、保護者、教職員の参列としました。在校生の代表として6年生が1名だけ参列し、1年生に児童代表歓迎の言葉を届けました。落ち着いて、温かいメッセージを伝える姿はとても立派でした。

1年生は、緊張した様子でしたが、話をきちんと聞き、担任による呼名に対してしっかりと返事をして立つことができました。

これから、1年生を合わせて401名の子どもたちと教職員一同、保護者や地域の皆様と関わりながら、「幸せな学校」の実現に向けて教育活動を進めていきます。温かい御支援をよろしくお願いたします。



4月、事故なく登下校が行われています。家族、みまもり隊、青パトの皆様、本当にありがとうございます。日頃の挨拶の交わし合いが一層の危険回避につながります。温かい声を掛け合いましょう。また、登下校で危ない様子を見掛けましたら注意していただき、学校へもお知らせください。よろしくお願いいたします。

4月後半、5月の主な予定

4月22日(木)ツァンホ朝会(Jチーム顔合せ)
23日(金)学習参観、PTA総会、学年懇談
27日(火)尿検査提出日 避難訓練
28日(水)職員地域巡検
30日(金)1年交通安全教室

5月 9日(日)PTA春の奉仕作業
11日(火)元気アップ大湊(~16日)
17日(月)4、5年交通安全教室
22日(土)チャレンジ運動会(午前)
24日(月)振替休業日
31日(月)Jタイム・Jランチ(弁当)